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Aktion Aussage Sonstiges/ Abstimmung 
Ergebnis 

Begrüßung durch den Vorsitzenden 

Lars Willkommen 

Anwesende 25 laut Liste 
stimmberechtigte Mitglieder 

Festlegung des Versammlungsleiters und des Protokollführers 

Carsten Rempt, Versammlungsleitung Einstimmig 
Lars Mörstedt Protokoll Einstimmig 

Verlesen der Tagesordnung 

Carsten Rempt Verliest Tagesordnung 

Abstimmung über die Tagesordnung 

Abstimmung Ja/25 Einstimmig 

Bericht des Vorsitzenden über die Jahre 2019 bis 2021 

Lars trägt vor. Zustimmung durch die 
Stichpunktartig, Tabellarisch Mitgliederversammlung, 

keine weiteren Fragen. 

Kassenbericht des Kassenwartes zu den Jahren 2019 bis 2021 

Ralf Zuerst Übersicht über die 
• Tanzsparten/ Altersgruppen 

im Verein. 
Trainer Auflistung und 
inhaltliche Ausrichtung. 
Vorstellung/ Kurzbericht der 
Einnahmen/ Ausgaben. 
Es werden die Jahre 
19 / 20/ 21 parallel dargestellt 
erläutert. Es wird unterteilt in 
Ideeller Tatigkeitsbereich, 
Vermögensverwaltung, 
Zweckbetrieb, 
W irtschaftlicher 
Geschäftsbetrieb 
Auflistung Entwicklung des 
Vermögensbestandes. 
Auflistung der Zuordnung 
des Vermögens zu Rücklagen 

Allgemeine Frage zur Derzeit nur M6 
Raummiete 2019 Noch Esquina 



Ylberta Kajtazi Frage nach Mietvertrag, Ralf/Lars: Mietvertrag ist 
Dauer, Frist unbefristet, die 

Kündigungsfrist beträgt½ 
Jahr 

Kassenprüfbericht durch die Kassenprüferin für die Jahre 2019 bis 2021 

UteVoigt Vorlesen der Prüfberichte, 
2019 Ausführliche Prüfung 
im Zuge der Übernahme der 
Kasse durch Kompe 

Zwei Personen verlassen die Mitgliederversammlung. 
Noch anwesend stimmberechtigte Personen: 24 

Entlastung des Vorstandes für das/die letzten Geschäftsjahr{e) 

Abstimmung Enthaltungen/ 3 Entlastung des Vorstandes ! 
Anwesende Mitglieder 24 Zustimmung/ 21 

Gegenstimmen/0 

Entlastung der Kassenprüfer für das/die letzten Geschäftsjahr{e) 

Abstimmung Enthaltung/ 1 Entlastung der 
Anwesende Mitglieder 24 Zustimmung/ 23 Kassenprüferin! 

Gegensti mmen/0 

Vorstellung der Jahresplanung und Budgetplanung für 2022 
. 

Ralf Gesamteinnahmen/ 
Budgetplanung 87.700,00€ 

Gesamtausgaben/ -
94.200,00€ 
Einnahmen/Ausgaben -
6.500,00€ 

Frage nach Budget Es sind keine größeren 
Investitionen geplant 

Frage Nach Werbung Kosten sind in Gesamtzahlen 
enthalten 

Abstimmung über die Enthaltungen/ 2 
Budgetplanung Zustimmung/ 22 
Anwesende Mitglieder 24 Gegenstimmen/ 0 

Vorstellung und Abstimmung über die Gestaltung und Höhe der Mitgliedsbeiträge ab 
2023 

Ralf Erläuterung über derzeitige 
Struktur und Höhe. 
Themen sind: Jahresbeitrag, 
verschiedene 
Beitragsmodelle, 

Änderungsvorschläge • Abschaffen der 
Jahresbeiträge 



• Monatlicher 
Beitragssatz 24,00€ 

• Ermäßigter 
Beitragssatz bis zum 
vollendeten 25. 
Lebensjahr 15,50€ 

• 

Diskussion Intensive Beteiligung durch 
die Mitgliederversammlung. 
Verschiedene Überlegungen 
wurden diskutiert. 
Diskussionsinhalte: 
Altersbegrenzung für den 
ermäßigten Betrag, 
Definieren einer Familie, 
auch Alleinerziehende sollten 
als Familie betrachtet 
werden, mit dem 
Änderungsvorschlag werden 
Senioren verhältnismäßig 
mehr belastet, 

Abstimmung Dafür/13 Änderungsvorschlag wurde 
23 Anwesende Mitglieder Gegenstimmen/ 6 bestätigt 

Enthaltung/ 4 

Wahl des Vorstandes für die nächste 4-jährige Wahlperiode 

Vorstellung der Kandidaten 1. Vorsitzende/ er 
Lars Mörstedt 
2. Vorsitzende/er 
Carsten Rempt 
3. Kassenwart/in 
Ralf Kompe 
Beisitzer: 
Carsten Eichholz 
Beauftragte Swing: 
Ylberta Kajtazi 
Jugendwartin: 
Alexandra Schröder 

Offene Wahl Zustimmungen/24 
Anwesende Mitglieder 24 Einstimmig 

Wahl im Block Zustimmungen/24 
Einstimmig 

Wahl Zustimmungen/24 Die Kandidaten nehmen die 
Einstimmig Wahl an! 

Wahl der Kassenprüfer 



Vorstellung der Kandidaten Steffen Allner 
UteVoigt 

Offene Wahl Zustimmung/24 
Anwesende Mitglieder 24 Einstimmig 

Wahl Zustimmung/24 Die Kandidaten nehmen die 
Einstimmig Wahl an! 

Sonstiges 

Vorschlag durch den Eine Möglichkeit bestünde in Die Idee wurde von den 
Vorstand, die Mitglieder der Bildung von Anwesenden aufgenommen. 
aktiver in die Abläufe der Arbeitskreisen, welche dem Es gab auch einige 
Vereinsorganisation Vorstand zuarbeiten, Interessenbekundungen. 
einzubinden. unterstützen und 

eigenständig arbeiten. 
Mögliche Arbeitskreise: 
Verwaltung, Vereinsräume, 
Marketing, Veranstaltungen 

Schluss 

Der Vorsitzende Bedankt sich bei den 
Anwesenden für Teilnahme 
und die Diskussion. 
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